

(財)全日本交通安全協会推薦

我が家への交通安全

くら

きけん

暗やみは危険がいっぱい

夜は出歩かぬのが一番！ でもね・・・



平成21年度交通安全ファミリー作文コンクール

《小学生の部》 最優秀作 内閣総理大臣賞

香川県高松市立大野小学校五年 遠藤侑里奈



《対象》小学生・高齢者

アニメーション15分<VHS・DVDに字幕版は収録されておりません>

VHS・DVD一般・ライブラリー価格 ¥52,500(税込み)

学校価格 ¥26,250(税込み)

製作・著作

ケントハウス

ジャパンホームビデオ(株)

暗やみは 危険が いっぱい

交通安全ファミリー作文コンクール
小学生の部 最優秀作 内閣総理大臣賞
香川県高松市立大野小学校五年
遠藤 侑里奈さんの作文より～

夜の交通安全ワンポイント

夜は白っぽい明るい
服装をするか
反射材を着けましょう



夜の交通安全ワンポイント

自転車も交通ルールを
守り、必ずライトを
点灯して走りましょう



夜の交通安全ワンポイント

反射材は命を守る
光りです



夜の外出はやめよう！ でもね・・・



夜間の外出はなるべくひかえたいのですが、なかなかそうはいかないもの・・・

子供達も塾や習い事など暗い夜道を歩かなければならぬ事も多いのが現状です。その為夜間の交通事故は少なくないそうです。

夜の散歩を楽しんでいた親戚の叔父さんが交通事故に遭ったのをきっかけに、ユリちゃん一家は突然の事故から命を守る為にはどんな対策をし、工夫をしたら良いか考えてみることにしました。

さあ、お母さんの運転で夜の街を体験してみます。

「ピーポーピーポー」救急車のサイレンの音が今日もひびく。去年の冬、交通事故で親せきの人が重ishouを負った。幸い命は助かったが、今でも病院でリハビリの毎日をおくっている。毎日の散歩を日課にし、健康には人一倍気を付けていたのに。

事故のことを思うたびに、悔しい気持ちでいっぱいになる。

今回の事故の原因は、運転手の不注意による信号無視だった。私は、夜間の交通安全について家族で話し合い事故当日をふり返った。事故発生は、夜の八時。雨がふり周囲の見通しが悪かった。かさをさしコートを着ての散歩だった。運転手と歩行者の両方に悪い条件が重なった。父の話では、夜間の交通事故は少なくないそうだ。

いくら交通ルールを守っていても暗く見通しが悪いので、事故にあう危険性は高くなる。夜、外出しないのも一つの方法だけど、出かけなければならない時もある。

みんなどうしているんだろう。夜の町の様子を注意して見ることにした。

母の車の窓から夜の道を何回か見て回った。買い物帰りの人たちや、じゅく帰りの学生さんたちに会った。そして、服の色で見え方がとてもちがうことに気が付いた。

まず、歩行者の中でも、白っぽい服を着ている人は遠くからでもよく見えた。でも、茶色や緑など暗い色の服を着ている人は、近くに来るまであまり見えなかつた夜、黒っぽい服を着るのはとても危険だということを知っていたけれど、服の色で運転手からの見え方がこんなにもちがうなんてびっくりした。時々、けい光色の服を着たり、たすきなどの反射材を身に付けて夜の散歩をしている人を見かける。でも、近くへの買い物や外出にまで、身に付いている人は少ないと思った。

次に、自転車帰りの人の中に、無灯火で乗る人を多く見かけた。乗っている人たちは暗くても平気みたいだった。でも、運転手からはよく見えずに危ないと思った。

自転車の夜間灯火は交通規則になっている。当たり前のことなのに、規則を守れない人たちが多いことにおどろいた。

夜の道は危険がいっぱいだ。何かいい方法はないのだろうか。父が「日ぐれの早い北欧では、夜の安全対策として、国を挙げて反射材の着用を歩行者に呼びかけているようだ。」と教えてくれた。夜の散歩だけでなく、外出時には、みんな反射材を身に付けて出かけると、運転手に自分の位置を早く知らせられる。反射材の光りが、命を救う光になる。私は、事故を未然に防ぐために、自分ができるところから始めようと思う。夜間の外出はさけること。外出時には、必ず反射材を身に付けること。

突然の事故から自分の命を守るために、昼間だけでなく夜の交通安全対策にも気を付けていきたい。運転者と歩行者のお互いのやさしい気配りと思いやりがあれば、悲しい事故は少しでも防げると思う。

原文より



●お問い合わせ・お申し込みは…

(株)オプチカル 販売課 教育映像係

香川県高松市屋島西町2484-8

TEL 087-841-1100

FAX 087-841-1101